



Würzburg, 17.08.2024

## **P R E S S E M I T T E I L U N G**

### **Heigelsbach tritt aus seinem Bachbett – geplante neue Feuerwache an dieser Stelle deplatziert!**

Angesichts der jüngsten sintflutartigen Regenfälle und den damit einhergehenden Überschwemmungen am Heigelsbach sieht sich die Würzburger ÖDP in ihrer Meinung bestätigt: Eine neue Feuerwache an dieser Stelle, wie sie angedacht ist, ist deplatziert und unverantwortlich!

Die ÖDP äußert größte Bedenken bezüglich der Pläne für den Neubau einer Feuerwache in Heidingsfeld am Heigelsbach. Angesichts der wiederkehrenden akuten Hochwassergefahren in diesem Bereich sieht die ÖDP die gewählte Lage der Feuerwache als äußerst problematisch an und fordert eine dringende Überprüfung der Planungen.

„Es wird nicht das letzte Hochwasser in diesem Bereich des Heigelsbaches gewesen sein, der bachaufwärts durch Zuflüsse aus Fuchstadt/Rottenbauer, Reichenberg, den Langenbach und durch die A3-Entwässerung vom Heuchelhof gespeist wird“, befürchten die Anwohner und ÖDP-Mitglieder, Heinz Braun und Roland Lein.

Bereits im Juni dieses Jahres brachte ÖDP-Stadtrat und Fraktionsvorsitzender Raimund Binder seine Bedenken zum Ausdruck, die Planung einer neuen Feuerwache in diesem hochwassergefährdeten Bereich zu überdenken. „Die aktuellen Ereignisse erlauben es, eingeschlagene Wege zu verlassen“, so Binder damals.

Der Vorsitzende des ÖDP-Kreisverbandes Würzburg-Stadt, Thomas Lang, ergänzt Binder: „Es ist existenziell, dass eine Feuerwache, die im Notfall Leben retten soll, selbst nicht in Gefahr gerät. Wir fordern daher die Verantwortlichen in der Stadtverwaltung auf, dringend alternative Standorte zu eruieren und die Planungen entsprechend zu überarbeiten“, erklärt Lang.

„Mehr denn je ist das Hochwasserrisiko ernst zu nehmen. Daher ist es unumgänglich, die Anforderungen an die Sicherheitsbedürfnisse sehr hoch zu setzen“, ist sich die Würzburger ÖDP einig. Daher ein deutliches Nein der ÖDP zur Feuerwache oder auch zu ähnlicher Bebauung an dieser Stelle.

**Thomas Lang**



Vorsitzender  
ÖDP-Kreisverband  
Würzburg-Stadt